

# QUEHACER MUNICIPAL

En sesión celebrada por la Comisión Municipal Permanente bajo la presidencia del Alcalde don Aureliano Prieto Díaz, con asistencia de los Tenientes de Alcalde señores don Francisco Cereijo Luengo, don Fernando García-Verdugo Pinero, don José María R. de Fata Manterola, don Luis F. Martínez de Medinilla y don Alfonso Torrijos Oviedo, se adoptaron, entre otros, los siguientes acuerdos:

Quedar enterados del Real Decreto 679/77 por el que se convocan Elecciones Generales a las Cortes Españolas que publica el Boletín Oficial del Estado número 22 de fecha 18 de abril actual.

Vender una parcela sobrante de vía pública en la Ronda del Cañillo, donde se encuentra el antiguo polvorín, siempre que por el comprador se acepte el compromiso de proceder a su restauración, adecentamiento y mantenerlo siempre en perfecto estado de conservación.

Quedar enterados de escritos de la Mutualidad N. de Previsión de la Administración Local por los que comunica la fijación de la pensión de viudedad y capital seguro de vida a Custodia Callejas Moreno, y a Luis Palomino Fernández de la jubilación por invalidez.

Gestionar con la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local la posibilidad de incrementar la pensión que viene percibiendo Rosa Chillón Cabrera como "derecho-habiente" del que fue funcionario de esta Corporación don Hermenegildo Chillón Cabrera.

No acceder a lo solicitado por Roberto Clavería, sobre limpieza del Grupo Escolar Ntra. Sra. del Prado.

Notificar a los alumnos de C.O.U. del Instituto Nacional de Enseñanza Media "Padre J. de Mariana" que no es posible acceder a su solicitud de ayuda para viaje de estudios.

Hacer la rectificación del Padrón de la Beneficencia Municipal correspondiente al actual ejercicio.

Conceder licencia para apertura de establecimientos a Francisco-Javier Bodas Díaz (Comestibles por menor), María Luengo Atienza (Café-Bar) y Banco de Jerez S.A. (Sucursal Bancaria).

Que por personal municipal se proceda a reparar las deficiencias denunciadas en una casa de propiedad municipal de los Bloques de Ntra. Sra. del Prado.

Adjudicar a la Casa "Moro Almacenes Comerciales, S.A." la adquisición de diverso material eléctrico, por ser la proposición más ventajosa de las presentadas.

Conceder autorización para instalación de veladores en la vía pública a Vicenta Carretero Manzano, Baldomero Rodrigo Varela, Valerio Garrido Gómez, Domingo Martín Espuela, José Rodríguez Bermúdez, Anunciación Huertas González, Tomás Magán Díaz, Félix Molina Sánchez y José Gómez Fernández.

Conceder licencia para la realización de obras a Hijos de Alfonso Gómez S.A., Agustín Montes Elez, Honorio Manzanos Andrés, Jesús García-Moya Martín, Nicasio Salas Bodas, Antonio de María Toribio y Domingo Cobos Tera.

Aprobar una propuesta de gastos que presenta la Intervención de Fondos Municipales y unas Datas presentadas por la Administración de Rentas y Exacciones.

Bajo la presidencia del señor Alcalde don Aureliano Prieto Díaz y con asistencia de los Tenientes de Alcalde señores:

Cereijo Luengo, García-Verdugo, Ramón de Fata, Martínez de Medinilla y Torrijos Oviedo, celebró sesión la Comisión Municipal Permanente del Excmo. Ayuntamiento adoptando los siguientes acuerdos:

Quedar enterados de la Circular núm. 20 del Gobierno Civil, de fecha 13 de los corrientes, referente a publicidad exterior.

Prestar conformidad al expediente de ayuda por natalidad incoado por María Salud Gallego y que se remita a la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local para la resolución que proceda.

Prestar aprobación a las facturas presentadas con motivo de la celebración del III Concurso para Escolares de E.G.B.

Conceder una ayuda económica y un trofeo a la Sociedad Deportiva "Cañistas del Tajo" con motivo de la celebración del XV Concurso de Pesca a celebrar el día 1 de mayo.

Quedar enterados de un escrito del Ilmo. señor Delegado Provincial de la Juventud por el que se agradece a esta Corporación la colaboración y ayuda prestadas con ocasión de la celebración en esta ciudad de la Fase Nacional de Balonmano en los Juegos Escolares.

Conceder licencia para la apertura de varios establecimientos.

Remitir a la Comisión Provincial de Servicios Técnicos, para la resolución que proceda el expediente incoado por Jesús Gómez Pajares para apertura de un despacho de lechería.

Conceder autorización para la instalación de aparatos en el Parque de Atracciones a Bernardino Simo Noguera, Manuel Muñoz Guerrero y Simeón-Anastasio Tobías Gil.

Conceder autorización para la instalación de veladores en la vía pública a varios solicitantes.

Conceder así mismo, licencia para la realización de varias obras.

Hacer adjudicación definitiva de los puestos fijos de helados en la vía pública a favor de Justo Ramos Pérez, José Fernández Gómez, Luis González Muñoz y Victoriano Martín Moreno.

Adquirir a la casa García Salinas diverso material eléctrico.

Aprobar una propuesta de gastos que presenta la Intervención de Fondos Municipales.

Que se adquiera una máquina cinematográfica con destino a la Casa Municipal de la Cultura.

En la sección de ruegos y preguntas el señor García-Verdugo expone, que como es de esperar sea ésta la última sesión que presida nuestro Alcalde don Aureliano Prieto Díaz, quiere que quede constancia del agradecimiento de la C.M.P. por el continuo desvelo y trabajo que puso en el desempeño del cargo, como del sentimiento por tener que prescindir de este trabajo y dedicación. A estas manifestaciones se adhieren los señores asistentes. A continuación el señor Prieto Díaz, que se siente emocionado por estas manifestaciones, contesta que es él quien tiene que agradecer a los señores Tenientes de Alcalde, Secretario e Interventor la colaboración y asesoramiento que en el desarrollo de esta C.M.P. le han prestado todos.

## Presentación de candidatos Socialistas por Toledo

El día 25 de abril tuvo lugar en Toledo, en el local del antiguo Hostal Castilla, la presentación de los candidatos del P.S.O.E. por la provincia de Toledo al Congreso de Diputados y Senado respectivamente.

Se presentó en primer término el candidato al Congreso doctor ROS CAMPILLO, subdirector del Ambulatorio de la Seguridad Social en Toledo y médico internista, quien manifestó que es socialista por ética y por estética, ya que nada hay más hermoso y moral a la vez que eliminar por el camino de la libertad y de la democracia toda corrupción, privilegios y arbitrariedad como los sufridos durante los años del franquismo.

A continuación y debido a su ausencia forzada, presentó al también candidato al Congreso MANUEL DIAZ MARTA el miembro del Comité Local de Talavera Antonio Salazar, quien dijo que se trata de un relevante ingeniero de caminos, fundador de la FUE por los años 1928 con José María Sbert, que sufrió encarcamiento por su protesta con éste contra la política del ministro Callejo en materia de enseñanza universitaria, y después en el año 1930 con motivo de la huelga estudiantil producida al sublevarse en Madrid en general Queipo de Llano. Al terminar la guerra civil marcha al exilio, colaborando en Méjico en importantísimas obras de ingeniería que le hacen ser conocido internacionalmente y es contratado por diversos países. Publicó un interesantísimo libro contra el proyecto de trasvase Tajo-Segura, que no pudo ser conocido en España por haber sido recogido por orden de las autoridades gubernativas en tiempo del gobernador señor Thomas de Carran-

za, y tras cuarenta años de exilio ha vuelto a España y reingresado en el Cuerpo de Ingenieros de Caminos.

JOSEFINA MARTIN MACHO, de familia netamente socialista de que son exponentes varios familiares, todos ellos oriundos de Almonacid y víctimas del fascismo.

FRANCISCO RAMOS, natural de Herrerueta de Oropesa, profesor de E.G.B., licenciado en Ciencias Políticas y Económicas, técnico de la Administración Civil, y actualmente destacado militante de U.G.T.

FRANCISCO PANIAGUA, de Calzada de Oropesa, militante socialista desde los quince años de edad, varias veces encarcelado, durante la República y después de la guerra civil en la que actuó en las Milicias de "El Socialista". Es barbero y reside en Carabanchel.

Para el Senado fueron presentados GREGORIO PECES BARBA, abogado, de familia procedente de Sonseca. Milita en la FUE por los años 1928 a 1932. Forma parte de la U.G.T. de abogados de Madrid y desempeña diversos cargos judiciales entre ellos de presidente de Audiencia durante la guerra civil. Encarcelado y condenado a muerte, se conmuta su pena por la de reclusión y la extingue en la construcción del monumento de Cuelgamuros. Ejerce luego la abogacía y toma parte en diversos procesos célebres ante el TOP y Consejos de Guerra en defensa de militantes obreros.

JOSE MARIA MUÑOZ, de La Nava de Ricomalillo, presidente de la Cooperativa de olivereros, ofrece su experiencia en ese campo. Ha actuado en el campo socialista desde los diecisiete años.

PEDRO RODRIGUEZ, obrero agrícola de Villafranca de los Caballeros. Milita en el partido y en la U.G.T., es bracero y conoce los problemas de la Mancha en orden a la situación del trabajador y de sus cultivos.

## ¡ATENCIÓN CLIENTES! Taller Mecánico SAN VICENTE

Reparación general de automóviles  
AUSTIN - SEAT - SIMCA - RENAULT

Se complace en anunciarles su nuevo n.º de Teléfono 80 54 29  
c/ San Vicente, 27 - TALAVERA DE LA REINA

## VENDO TERRENO

junto a la Sala de Fiestas Veracruz, unos 20.000 metros cuadrados, con derecho a enganchar luz. Total o parcial.  
Precio 300 pesetas m2.

FACILIDADES. Razón: Teléfono 80 27 29 Talavera.

**MOBILIARIO DE**  
**COCINA a MEDIDA**  
(Fabricación propia)  
T. DIAZ ZORITA COLLADO

Exposición: Avda. Pio XII, 33.  
Teléfono 80 23 45

Fábrica. Ctra. San Román, km. 1.  
Teléf. 80 23 72

## HERMAR

CALEFACCION - AIRE ACONDICIONADO - FONTANERIA  
Y GAS PROPANO  
PROYECTOS Y MONTAJE

General Muñoz Grande, 21 - Telf. 80 25 18 - TALAVERA DE LA REINA

**VENDO FINCA 8.000 m. cerca Estación Montearagón,**  
**(dando carretera) toda alambrada, agua abundante, con**  
**un motor nuevo de 150.000 pesetas. Piscina de 5'20x3'70.**  
**Garaje de 4x4. PRECIO TOTAL 1.250.000 pesetas.**  
**400.000 pesetas entrada, resto podría dar facilidades.**  
**Para tratar: Sr. ALFONSO.-Teléfono 80 19 62**